



## **Procès verbal de la réunion du CA de BE Larp asbl du 27 septembre 2012**

Lieu : Coming Soon

Présents : Sofiane Gouigah, Daniel Bonvoisin, Adrien Linchamps, Gaël Vandezande, Quentin de Saint-Aubert (invité) et Benjamin Anciaux.

Excusée : Delphine Bouquiaux.

Heure du début : 19h30

### **1. Site internet**

Point reporté en raison des nombreux autres points indiqués à l'ordre du jour. Ce sujet sera traité en comité restreint par Daniel, Adrien, Gaël (s'il a le temps) et Benjamin. Benjamin contactera rapidement l'équipe pour décider de la date d'une prochaine réunion.

### **2. Mailman**

Sofiane informe le CA que la grande purge de mailman est terminée. Il s'interroge cependant sur la pertinence de garder certaines listes. De même, il s'interroge sur d'autres listes en relation avec l'équipe AVATAR. Kernel et Charte seront gardés. Sofiane gère le reste et continue la purge.

### **3. Rapport sur le permanent**

Julien Bunckens (CJC) demande un rapport sur le travail effectué par le permanent après un an d'exercice. Daniel a rédigé un essai de réponse et le postera dans le google doc pour que chacun puisse le modifier. Benjamin a également rédigé une liste de toutes les tâches qu'il a effectuées depuis le mois d'octobre 2011. Il l'enverra à tout le monde par courriel. Daniel explique que les deux principaux problèmes auxquels BE Larp a dû faire face par rapport au permanent sont la difficulté pour des bénévoles de gérer son travail et l'équilibre du travail du permanent avec les bénévoles de BE Larp. Benjamin rapporte également que la représentation de BE Larp au sein d'autres instances comme le CJC lui pose parfois problème. Il ne sait pas toujours quelle position défendre pour le bien de l'ASBL.

Julien Bunckens demande également nos perspectives d'avenir. Daniel explique qu'il est difficile de répondre à cette question car cela dépendra énormément du fait que l'on soit reconnu comme OJ ou non.

### **4. Webzine**

La première réunion s'est bien déroulée mais Sofiane remarque un certain immobilisme des membres sur ce service. Il a l'impression que les gens ne se sentent pas concernés sur ce projet car il n'a, à ce jour, reçu qu'une seule réponse, celle de Mythe et Légende.

L'équipe de la Webzine sortira le premier opus en janvier pour le présenter à l'AG.

L'équipe s'interroge sur la promotion. Doit-elle ne mettre en avant que les GN des asbl membres de BE Larp ou bien de tout le monde ? Le CA répond que la promotion des GN et les articles de fond seront accessibles à tout le monde mais les petites-annonces seront uniquement pour les membres de BE Larp. **Ce webzine sera destiné à la communauté rôlistique de la DataBase de BE Larp.**

Il ne sera pas impossible non plus de prévoir un budget pour une éventuelle impression et une distribution de ce webzine. Cela va dépendre du budget, du tirage et de la raison de l'impression. Benjamin mettra Tiphonie en contact avec Laetitia du CJC pour le côté communication.

L'équipe s'interroge aussi sur la Charte graphique qu'elle utilisera. La CA ne veut pas brider leur imagination et leur laisse liberté de choisir. Il leur est simplement demandé d'être représentatif de



l'ensemble des GN et pas uniquement du MedFan.

## 5. AVATAR

### Bilan 2012

On a surfé sur le succès de l'année 2011. Il y a plus de joueurs qui se sont inscrits et beaucoup de joueurs sont contents.

Malgré plusieurs avaries et difficultés, on a contenu les dépenses (102 % du budget). Les rentrées ont également augmenté (112 % environ) bien que les rentrées logistiques ont diminués. On s'attendait à une diminution de ces rentrés mais pas à ce point là. Il y a de même moins d'artisans. Gaël pointe également que la fédération n'aie pas de bar à cet événement. C'est étrange et représente un manque à gagner certain. En gros, on peut compter un bénéfice net de 16.000 euros en comptant la côte part de l'année passée.

Gaël et Adrien aimeraient conscientiser les gens et les factions sur l'organisation d'AVATAR. Les factures logistiques sont payés très tôt par BE Larp et les factions payent tard. L'organisation générale d'AVATAR est difficile et la canicule ou la boue peuvent entraîner des frais en plus.

Équipe pour 2013 : Une réunion informelle va bientôt avoir lieu pour déterminer la composition de la nouvelle équipe.

Permanent : Benjamin souligne le fait que son rôle dans AVATAR devrait être différent de celui des autres bénévoles. Le CA lui demande également de faire une approximation du nombre d'heures qu'il a presté lors de l'événement.

## 6. Le stock

Le lieu de stockage comporte toujours des problèmes de sécurité et d'étanchéité. Il n'est pas prévu d'ouvrir le service de stock, de prêt de matériel et d'atelier tant que ces deux problèmes n'auront pas été réglés. Depuis le mois de juin, Gaël essaye de faire bouger les choses à la commune mais le responsable de répond plus et joue la sourde oreille. Cela ne peut pas continuer et une autre solution devrait être envisagée.

Se pose alors la question de savoir ce que l'on cherche. Le matériel d'AVATAR occupe environ 100m<sup>2</sup> et cette surface devrait encore augmenter. Recherche-t-on un stock pour AVATAR uniquement ou également pour les quelques clubs intéressés ? Gaël rappelle également que ce que recherche nos membres, c'est un service de stockage pour 2 euros le m<sup>2</sup>.

*Quid* de même pour le service de l'atelier (environ 30 m<sup>2</sup>) ? Daniel et Benjamin sont en recherche d'un autre lieu potentiel pouvant convenir à ce que nous cherchons.

Le service de l'atelier pourra être animé si nous obtenons les subsides OJ.

Gaël enverra un message aux clubs intéressés par le service de stockage pour leur expliquer la situation.

## 7. Ligue de Trollball

Quentin explique qu'il a remarqué une hausse d'intérêt pour le trollball en France, à AVATAR ainsi que sur les forums. Il aimerait organiser une ligue de Trollball. La grande question qu'il se pose est de savoir si cette ligue sera organisée et structurée (avec des règles fixées et l'organisation d'un championnat) ou bien plus libre ?

Quentin va contacter les différentes personnes qu'il sait intéressées pour déterminer leur motivation et leur attente à ce sujet.

BE Larp peut l'aider dans son projet car le trollball rentre dans les activités qu'on promeut. La fédération pourra faire la publicité de cette ligue auprès du public amateur de GN mais également les OJ. BE Larp pourrait également avancer l'argent nécessaire à l'organisation de cette ligue si nécessaire.

## 8. Groupe AVATAR sur Facebook



Gilles propose que le groupe AVATAR sur Facebook soit recentré ou renommé. Il a remarqué qu'il y avait quelques discussions qui ne concernaient pas AVATAR et qui étaient postées dans ce groupe. Le CA prend acte et reconnaît qu'il ne faut pas gaspiller la force de frappe de ce groupe. Le CA admet qu'il ne veut pas de promotion d'autres GN sur ce groupe ni d'annonces d'artisans (sauf si cela a un rapport avec AVATAR). Le CA demande aussi que les modérateurs soient tolérants sur ce groupe (comme c'est le cas maintenant).

#### 9. « Mystery Party »

Les gens de la communauté française sont contents de l'activité et de l'implication de Benjamin dans cette dernière. Benjamin par contre n'est pas satisfait. Ce qui devait être une murder party s'est très vite changé en « Cluedo géant » et le côté jeu de rôles fut vite mis à la trappe. En acceptant d'aider Claude Van Oppstal, l'organisateur de cette activité, à distribuer les indices, Benjamin n'a pas pu bien se mettre dans le rôle ni motiver les autres participants à interpréter leur personnage. Cette activité n'entraîne finalement pas dans les compétences de BE Larp.

#### 10. Activité en bibliothèque

Daniel contactera Delphine pour préparer cette activité.

#### 11. Antistatic

La MJ Antistatic demande à rencontrer un membre du CA pour faire le point sur l'année écoulée et voir comment on renouvelle le contrat pour l'année prochaine. Adrien les contactera pour prendre rendez-vous.

#### 12. Louvain-la-Neuve

Adrien, Delphine et Benjamin iront au Festival de Louvain-la-Neuve des 16, 17 et 18 novembre. Ils devront déterminer ce qu'ils y feront.

#### 13. GNiales

Daniel, Olivier et Benjamin seront présents. Adrien est également tenté mais ne confirme pas encore. Le thème est le mass-Larp.

Daniel recherche encore un sujet à aborder en conférence. Adrien pourrait traiter de la logistique et du confort des participants et des organisateurs lors d'un mass larp.

#### 14. Divers

Il pourrait être intéressant de travailler en petites commissions pour des projets.

Il pourrait être intéressant d'écrire une charte des administrateurs pour la prochaine AG. Adrien s'en chargera.

#### 15. Les 50 ans du CJC

Les 50 ans du CJC auront lieu le 17 novembre à l'Arsenal à Narmur. Les activités commenceront à 16h00 et se termineront dans la soirée avec un concert.. Benjamin et Delphine seront présents.